

opusdei.org

Primer día en el Colegio Los Rosales

Los Rosales es un colegio bilingüe incubado en el CADI, obra corporativa de la Prelatura en el barrio Casavalle (Montevideo).

05/04/2017

El Colegio inició un nuevo año cargado de actividades. Las niñas estuvieron muy activas en clase y en los recreos.

Como resultado de un proyecto de cooperación con el Departamento de

Acción Social del Colegio Los Pilares, alumnas de 3° y 4° de liceo de ese colegio, junto a un equipo docente, están realizando visitas semanales al CADI para enseñar hockey a las niñas de 1° y 2° de Los Rosales. El proyecto busca que todas puedan crecer en los valores y virtudes que se desarrollan en los deportes de equipo.

También comenzaron las actividades para los padres de las alumnas: ya tuvieron la primera reunión de padres, y también la primera jornada de la Escuela de Padres. En esta oportunidad, el encuentro estuvo enfocado en cómo promover el autoestima en los hijos.